
BAVARIA SR-LINE

Modern  
sea living
—
BAVARIA SR35 | BAVARIA SR38 | BAVARIA SR41



BAVARIA SR-LINE

PHILOSOPHY

Crafting spaces, 
navigating moments

—
The BAVARIA SR-LINE blends modernity with clever design so you can enjoy 
memorable moments on the water with your family and friends. Experience 

the perfect balance between space for shared experiences and quiet corners 
for personal retreats. Designed by Marco Casali and engineered by naval 

archietect Amedeo Migali, BAVARIA SR-LINE motorboats handle predictably 
and with agility. Join us as we redefine boating, where innovation takes 

center stage for a fulfilling and enjoyable experience.

RAUM GESTALTEN, AUGENBLICKE ERLEBEN

Die BAVARIA SR-LINE verbindet Modernität mit intelligentem Design für 
unvergessliche Momente auf dem Wasser mit Familie und Freunden. 

Sie bietet die perfekte Balance zwischen Raum für gemeinsame 
Erlebnisse und ruhigen Ecken für persönliche Rückzugsorte. 

Entworfen von Marco Casali und konzipiert vom Schiffbauingenieur 
Amedeo Migali verfügt die BAVARIA SR-LINE über agile aber sichere 

Fahreigenschaften. Seien Sie dabei, wenn wir das Bootfahren 
neu definieren. Dort, wo Innovation im Mittelpunkt steht – für 

komfortable und erfreuliche Erlebnisse.



FEATURES

Enjoy life 
on board
—
Experience on-board living with BAVARIA SR-LINE, where comfort seamlessly blends with 
functionality. Take the aft deck, where the BAVARIA SR-LINE offers multiple scenarios 
because the innovative sun lounger quickly converts into a height-adjustable table at 
the water‘s edge. Lazarette storage is optionally provided in the aft seating area and the 
wetbar in the cockpit forms a central hub of activity. An ergonomic layout awaits you at 
the helm, with an optional dual-screen station, for clear visibility all round and a satisfying 
experience underway. Choose between GRP or the softtop sliding roof for a bright, sunlit 
interior. Large side windows with sliding panes offer easy access, while below deck, 
expansive hull windows fill the space with natural light.

DAS LEBEN AN BORD GENIESSEN

Erleben Sie das Bordleben mit der BAVARIA SR-LINE, wo Komfort nahtlos mit 
Funktionalität verschmilzt. Innovativ und multifunktional präsentiert sich das Achterdeck 
der BAVARIA SR-LINE. Sie ist Sonnenliege oder, mit einem absenkbaren Tisch, schnell 
in ein Beach Bistro direkt am Wasser verwandelt. Optional kann der Raum unter der 
Sonnenliege auch als Stauraum genutzt werden. Ein weiteres Herzstück des Genießens 
und der Kommunikation ist der große Cockpittisch gegenüber der Wetbar. Der Steuerstand 
mit seinem ergonomische Design und, auf Wunsch, mit zwei Multifunktionsdisplays steht 
für puren Fahrspaß und beste Übersicht. Wählen Sie zwischen GFK oder dem Softtop-
Schiebedach für ein helles, sonnenlichtdurchflutetes Inneres. Für weiteres Sonnenlicht 
sorgen die großen Seitenscheiben inklusive Schiebefenster für noch mehr frischen 
Fahrtwind. Unter Deck sorgen großzügige Rumpffenster und Skylights für natürliches Licht 
und ein großartiges Raumgefühl. 

BAVARIA SR-LINE



BAVARIA SR-LINE

BAVARIA SR-LINE

Threefold 
excellence
—
Experience perfection with our BAVARIA SR-LINE models: the 
BAVARIA SR35, the BAVARIA SR38 and the BAVARIA SR41. Each defined 
by precision, versatility and elegance. Whether it’s the agility 
of the BAVARIA SR35, the flexibility of the BAVARIA SR38, or the luxury of 
the BAVARIA SR41, BAVARIA SR-LINE ensures a voyage beyond 
expectations. 

DREIFACHE EXZELLENZ

Erleben Sie wahre Perfektion mit unseren Modellen der BAVARIA SR-LINE: 
die BAVARIA SR35, die BAVARIA SR38 und die BAVARIA SR41. Präzision, 
Vielseitigkeit und Eleganz definieren jedes einzelne Modell. Ob es die 
Wendigkeit der BAVARIA SR35, die Flexibilität der BAVARIA SR38 oder der 
Luxus der BAVARIA SR41 ist – die BAVARIA SR-LINE garantiert eine Reise, 
die alle Erwartungen übertrifft.



BAVARIA SR-LINE

Length over all incl. bathing platform 
Länge über alles inkl. Badeplattform 11.40 m 12.28 m 13.23 m 

Length hull 
Länge Rumpf 10.89 m 10.87 m 11.70 m 

Beam overall 
Gesamtbreite 3.46 m 3.85 m 3.99 m 

Height above waterline 
Höhe über Wasser 3.13 m 3,40 m 3.46 m 

Draught, drive raised (approx.) 
Tiefgang, Anrieb angehoben (ca.) 0.70 m 0.71 m 0.77 m 

Draught, drive lowered (approx.) 
Tiefgang, Antrieb abgesenkt (ca.) 0.86 m 0.97 m 1.02 m 

Unloaded weight (approx.) 
Leergewicht (ca.) 7,639 kg 8,500 kg 10,400 kg 

Engine power (max.) 
Motorleistung (max.) 2x 350 PS / 2x 261 kW 2x 350 PS / 2x 261 kW 2x 350 PS / 2x 261 kW

Fuel tank
Treibstofftank 500 l 500 l 750 l 

Water tank
Wassertank 250 l 250 l 250 l 

People, max. per CE B
Personen, max. nach CE B 8 8 6 (D4)/10 

Berths
Betten 4 4 4

Cabins - bathrooms 
Kabinen - Badezimmer 1 - 1 2 - 1 2 - 2 

Headroom in cabin
Stehhöhe in Kabine 1.98 m 1.98 m 2.07 m 

BAVARIA

SR35 
BAVARIA
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BAVARIA SR35

BAVARIA SR35

Space for  
infinite 
adventures
—
The BAVARIA SR35 completely embodies the BAVARIA philosophy in a 
compact form. Everything onboard is designed for life on a motor yacht. 
The specially-designed hull for improved lift at the stern, ensures reliable 
and swift passage making.

PLATZ FÜR UNENDLICHE ABENTEUER

Die BAVARIA SR35 verkörpert die BAVARIA-Philosophie in absolut 
kompakter Form. Alles an Bord ist für das Leben auf einer Motoryacht 
konzipiert. Der speziell gestaltete Rumpf mit verbesserter Auftriebskraft 
im Heck gewährleistet eine sichere und schnelle Navigation.

BAVARIA 
SR35



BAVARIA SR35 EXTERIOR

Enjoyment for 
all the senses
—
Savour 360° views across the water with the BAVARIA SR35’s 
special hardtop with stainless steel pillars. The wetbar, featuring a 
fridge, cooker and a spacious table, forms the vibrant heart of the 
boat. Enjoy the best seats at the water‘s edge on the swim 
platform with bathing ladder integrated into the hull.

GENUSS FÜR ALLE SINNE

Genießen Sie die 360° Rundumsicht dank einer speziellen Hardtop-
Konstruktion mit Edelstahlträgern. Die Wetbar mit Kühlschrank 
und Kocher bilden zusammen mit dem großen Cockpittisch das 
Herzstück. Freuen sich auf den besten Platz am Meer auf der in 
den Rumpf integrierten Badeplattform mit Badeleiter.



BAVARIA SR35 INTERIOR

Open. Light. 
Comfortable.
—
Step into the BAVARIA SR35’s inviting interior — an open cabin 
with a skylit saloon. The companionway is comfortably wide, 
ensuring easy access without stooping. Separate shower and 
bathroom facilities round out a well-planned layout. Discover 
ultimate comfort with the added luxury of a midship cabin 
offering an oasis of tranquility within the spacious interior.

OFFEN. LICHTDURCHFLUTET. GEMÜTLICH.

Treten Sie ein in das einladende Innere der BAVARIA SR35 – eine 
offene Kabine mit einem lichtdurchfluteten Salon. Der Niedergang 
zum Salon ist angenehm breit, um ein einfaches Passieren ohne 
Bücken zu gewährleisten. Separat angeordnete Dusch- und 
Badeeinrichtungen runden das durchdachte Design ab. Entdecken 
Sie den ultimativen Komfort der Mitschiffskabine, die eine Oase 
der Ruhe im geräumigen Inneren bietet.

Deck layout Deck-Layout

BAVARIA SR35

Cabin layout Kabinen-Layout



BAVARIA SR38

BAVARIA SR38

38 feet of 
true elegance
—
The BAVARIA SR38 is available with both hardtop and OPEN TOP 
configurations. The hardtop configuration is ideal for those seeking 
a more enclosed and weather-resistant experience, the OPEN TOP 
configuration offers an exhilarating and immersive on-deck experience, 
allowing you to bask in the open air and sunshine. Specially designed 
for fast, safe passage making, the hull ensures a stable yet speedy ride. 
The elegant 38-foot geometry maximizes space above and below deck. 
The BAVARIA SR38 epitomizes versatility and performance.

ELEGANZ AUF VOLLEN 38  FUSS

Die BAVARIA SR38 ist in den Konfigurationen Hardtop und OPEN TOP 
erhältlich. Die Hardtop-Konfiguration eignet sich ideal für diejenigen, 
die ein geschlossen(er)es und wetterbeständigeres Erlebnis suchen, 
während die OPEN TOP-Konfiguration ein belebendes Frischlufterlebnis 
an Deck bietet, das Ihnen ermöglicht, die direkte Sonne zu genießen. 
Speziell für schnelle und sichere Navigation entworfen, gewährleistet der 
Rumpf eine stabile und dennoch schnelle Fahrt. Der elegante 38-Fuß-
Rumpf maximiert den Raum über und unter Deck. Die BAVARIA SR38 
verkörpert Vielseitigkeit und Leistung perfekt.

BAVARIA 
SR38



BAVARIA SR38 EXTERIOR

A class of  
its own

—
Discover the convenience of the BAVARIA SR38’s lowering  

swim platform and a versatile wetbar. Enjoy a 360° view 
through the stainless steel hardtop. Upfront relaxation awaits 

on the spacious sunbed. Elevate your on-water experience with 
the BAVARIA SR38.

EINE KLASSE FÜR SICH

Entdecken Sie die Annehmlichkeiten der absenkbaren 
Badeplattform und der vielseitigen Wetbar der BAVARIA SR38. 

Genießen Sie eine Rundumansicht durch das Edelstahl-Hardtop. 
Entspannung erwartet Sie auf dem großzügigen Sonnendeck 
auf dem Vorschiff. Heben Sie Ihre Erlebnisse auf dem Wasser 

mit der BAVARIA SR38 auf ein neues Niveau.



BAVARIA SR38 INTERIOR

Adaptive, 
spacious 
living
—
The BAVARIA SR38 features an adjustable main bulkhead for open or 
closed configurations. The versatile aft cabin offers two single beds 
or a spacious double bed (2 x 2 metres), complemented by a 1.90-
metre sofa. The boat‘s central hub includes an inviting saloon, well-
equipped galley, kingsize bed in the forward cabin, and a fully 
equipped bathroom with a separate shower. Abundant natural light 
fills the saloon through a generously sized skylight, creating a bright 
and welcoming atmosphere.

ADAPTIVES UND GERÄUMIGES WOHNEN

Die BAVARIA SR38 verfügt über ein anpassbares Hauptschott – offen 
oder geschlossen. Die vielseitige Achterkabine bietet zwei Einzelbetten 
oder ein geräumiges Doppelbett (2m x 2m), ergänzt durch ein 1,90 
Meter langes Sofa. Der zentrale Bereich des Bootes umfasst einen 
einladenden Salon, eine praktische Kitchenette, eine Bugkabine mit 
Kingsize-Bett und ein voll ausgestattetes Badezimmer mit separater 
Dusche. Das reichliche Tageslicht durchflutet den Salon durch ein 
großzügig dimensioniertes Oberlicht und schafft eine helle und 
einladende Atmosphäre.

Cabin layout Kabinen-Layout

Cabin layout Kabinen-Layout

BAVARIA SR38

BAVARIA SR38 OPEN TOP



BAVARIA SR41

BAVARIA SR41

Redefining 
maritime 
standards
—
As the flagship of the BAVARIA SR fleet, the BAVARIA SR41 represents 
a milestone as the first development in SR‘s outstanding line. 
Featuring a coupé version, this motorboat stands out with cutting-edge 
innovation, marking a new chapter in the world of motorised boating.

MARITIME STANDARDS NEU DEFINIERT

Als Flaggschiff der BAVARIA SR-Flotte repräsentiert die BAVARIA SR41 
einen Meilenstein als erste Entwicklung in der herausragenden SR-Linie. 
Mit einer Coupé-Version sticht dieses Motorboot durch modernste 
Innovation besonders hervor und läutet ein neues Kapitel in der Welt  
der motorisierten Bootsfahrt ein.

BAVARIA 
SR41



BAVARIA SR41 EXTERIOR

Magical dining 
al fresco
—
The BAVARIA SR41’s exterior invites you to linger with a large 
U-shaped seating area, ideal for an 8-person dinner. The wetbar, 
featuring a fridge and grill complements a fully-equipped galley 
below. A lowering swim platform adds convenience to your 
bathing experience – especially for your four-legged guests.  
Opt for added luxury with the optional coupé glass sliding door.

MAGISCH DINIEREN IM FREIEN
 
Das Cockpit der BAVARIA SR41 lädt mit einem großen U-förmigen 
Sitzbereich zum Verweilen ein – ideal für ein Abendessen mit 
acht Personen. Die Wetbar mit Kühlschrank und Grill ergänzt 
eine voll ausgestattete Pantry an Deck. Eine absenkbare 
Badeplattform erleichtert Ihr Schwimmerlebnis, besonders für 
Ihre vierbeinigen Gäste. Entscheiden Sie sich für zusätzlichen 
Luxus mit der optionalen Coupé-Glas-Schiebetür.



BAVARIA SR41 INTERIOR

Pure nautical 
bliss
—
The BAVARIA SR41 features a spacious midship owner’s cabin 
with an en-suite bathroom, a VIP bow cabin and a second 
bathroom for added convenience when travelling with family or 
friends. The saloon includes a fully equipped L-shaped galley – 
accompanied by a large seating area. This configuration creates 
an inviting and functional living space onboard.

PURES SEEMANNS-GLÜCK
 
Die BAVARIA SR41 verfügt über eine geräumige Eignerkabine 
Mitschiffs mit eigenem Badezimmer, eine VIP-Bugkabine und 
ein zweites Badezimmer für zusätzlichen Komfort bei Reisen mit 
Familie oder Freunden. Der Salon umfasst eine voll ausgestattete 
L-förmige Pantry – begleitet von einem großen Sitzbereich. 
Diese Kombination schafft einen einladenden und funktionalen 
Wohnraum an Bord.

Cabin layout Kabinen-Layout

BAVARIA SR41

Deck layout Deck-Layout

BAVARIA SR41 COUPE



BAVARIA SR-LINE

WORLD OF BAVARIA

Of boats  
and horizons
—
The versatile BAVARIA maritime portfolio ranges from powerful 
motorboats to sailing yachts, each made to embrace the beauty 
of the open sea in safety and comfort.

VON BOOTEN UND HORIZONTEN
 
Die vielseitige BAVARIA YACHTS Modellpalette an Segel- und 
Motoryachten ist dazu geschaffen, die Schönheit des offenen 
Meeres in Sicherheit und Komfort zu erleben. 



BAVARIA

45 years  
at sea
—
Each BAVARIA is packed with 45 years of our expert team‘s 
engineering and boatbuilding experience, not just for sailing yachts, 
but since the year 2000 for motor yachts too. More than 42 thousand 
BAVARIAs have been built since the company was founded.
We partner only with the top brands of yacht equipment suppliers 
because we want you to experience the best possible BAVARIA on 
every voyage.

45 JAHRE AUF SEE
 
In jeder BAVARIA stecken 45 Jahre Ingenieurskunst und 
Bootsbauerfahrung unseres Expertenteams – seit dem Jahr 
2000 nicht nur für Segel- sondern auch für Motoryachten. 
Über 42.000 BAVARIAs wurden seit der Gründung gebaut. 
Bei unseren Zulieferern arbeiten wir nur mit den Top-Marken 
des Yachtbaus, für beste Qualität und mit dem Ziel Ihnen 
die beste BAVARIA zu liefern.



Some of the yachts depicted show alternative designs or
optional extras that are available at extra cost. Specifications

and qualities are based on design drawings and may deviate
from the actual design. No liability is accepted for printing errors,

technical changes or errors. Printed colours may differ slightly
from the actual colours.  

Applies as of 1 January 2024.© BAVARIA 2024
 

Die abgebildeten Yachten zeigen zum Teil Alternativdesigns
oder aufpreispflichtige Sonderausstattungen. Angaben

und Beschaffenheit basieren auf Konstruktionszeichnungen
und können von der tatsächlichen Ausführung abweichen.

Druckfehler, technische Änderungen und Irrtümer sind
vorbehalten, Farbabweichungen sind drucktechnisch möglich.

Gültig ab 1. Januar 2024. © BAVARIA 2024
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Bavaria Yachtbau GmbH
Bavariastraße 1
97232 Giebelstadt
Germany

Phone: +49 9334 942-0
Fax: +49 9334 942-1160
info@bavariayachts.com

www.bavariayachts.com


